

BERITA TERBARU

Pasiter Kodim 0824/Jember Hadiri Rakor TPID Secara Virtual dipimpin Mendagri RI Dukung Pengendalian Inflasi Secara Terpadu dan Berkelanjutan

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 14, 2024 - 00:23



JEMBER – Pelaksanaan Rakor secara virtual yang digelar setiap hari senin oleh Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia (Kemendagri RI) Tito Karnavian, diikuti oleh Forkopimda seluruh Indonesia, termasuk forkopimda beserta unsur

terkait Kabupaten Jember yang tergabung dalam Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) yang membahas pengendalian inflasi. Seperti yang digelar pada Rabu 13/03/2024.



Karena hari Senin kemarin liburan sehingga rapat koordinasi virtual (Rakor Virtual) diselenggarakan pada Rabu 13/03/2024, dipimpin langsung oleh Mendagri RI Tito Karnavian, didampingi oleh Windiarso (Kepala Deputi BPS pusat), Adriko Noto Susanto (Deputi Bapanas), Bambang Eko (Deputi 1 Kemendagri), Edi Priono (Deputi 3 Perekonomian KSP), Brigjen Pol Whisnu Hermawan (Satgas Pangan Mabes Polri).

Jajaran Forkopimda yang hadir dan mengikuti kegiatan tersebut diantaranya Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlam, Pasiter Kodim 0824/Jember Kapten Inf Sarjo mewakili Dandim 0824/Jember, serta unsur Forkopimda lain.

Pada kesempatan tersebut Forkopimda Jember yang hadir memerhatikan arahan dan pemaparan perkembangan inflasi dan hal-hal yang mempengaruhi, serta upaya intervensi pasar yang harus dilakukan, oleh Deputi Kementerian Perdagangan, Badan Pusat Statistik (BPS), Deputi Bapanas, Bulog dan lain-lain.

Secara terpisah Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan tersebut menyatakan, saya sangat mendukung pelaksanaan rakor TPID Kabupaten Jember, yang diselenggarakan Setiap hari Rabu dipimpin Bupati Jember, dan setiap Senin mengikuti rakor Virtual yang dipimpin oleh Mendagri RI, dalam membahas dan mendiskusikan perkembangan inflasi, perkembangan harga kebutuhan pokok penting masyarakat di pasaran, serta pola intervensi, yang harus dilakukan manakala ada kenaikan harga secara tidak wajar dan lain-lainnya.

Dengan dilaksanakan rakor secara aktif melibatkan semua pihak terkait, tentunya akan terwujud langkah terpadu dalam mengendalikan inflasi daerah. Tegap Dandim 0824/Jember. (Siswandi)